



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA Nº 082

15 de marzo de 2021

Bienestar Universitario continúa el proceso para entrega de becas 2020-2020

Como parte del proceso para la entrega de becas de excelencia académica que la Universidad Central del Ecuador realiza cada semestre, la Dirección de Bienestar Universitario organizó jornadas para la recepción de los contratos con la firma física de los estudiantes.

Cada semestre, el 10 por ciento de los estudiantes centralinos con mejor rendimiento académico acceden a las becas de excelencia académica. Son notificados por Bienestar Universitario y deben presentar documentos como número de cuenta bancaria, la cédula o el pasaporte para el registro.

Del 01 al 05 de marzo, la Dirección de Bienestar Universitario convocó a los estudiantes beneficiarios y residentes en Quito, para acudir a la Institución para la entrega de los contratos, en el proceso se respetó el procedimiento de bio seguridad implementado en nuestra Universidad.

Para mejor atención se ubicaron 4 carpas en las calles Jerónimo Leiton, Carvajal, América, y en el Coliseo Universitario. En el caso de los estudiantes de provincia, se habilitó el envío de correspondencia a través de Servientrega.

En el periodo académico 2020-2020 se asignaron casi 3.000 becas de excelencia académica, además como parte del proceso, se solicita la firma del contrato por parte del Vicerrector Administrativo y Financiero y se procede a enviar al departamento financiero de la institución, para solicitar el pago en el Ministerio de Economía y Finanzas.

